
 
Stadtrat Dörflinger führt aus, dass Eckpunkte für eine neue Entschädigungssatzung durch den 
Fachdienst mit dem Stadtfeuerwehrverband abgestimmt und verwaltungsintern vorgelegt worden 
sind. Als Tendenz wird eine moderat steigende Anpassung der Sätze vorgeschlagen. Der Entwurf 
soll im Verwaltungsvorstand beraten und dann den Gremien vorgelegt werden. 
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weiterer Punkt zum TOP Verschiedenes: 
 
Ratsherr Dr. Reith fragt nach dem aktuellen Sachstand zum GAZ: 
 
Stadtrat Dörflinger führt dazu aus, dass es Gespräche mit der Investitionsbank Schleswig-
Holstein gegeben hat, um zu klären, ob konventionell oder in Form einer Öffentlich Privaten 
Partnerschaft (ÖPP) gebaut werden soll. Ein Eignungstest dient dabei zur Einschätzung der gene-
rellen Vor- und Nachteile der jeweiligen Vorgehensweisen. 
Auf Nachfrage teilte Herr Dörflinger mit, dass die Fertigstellung der Feuer- und Rettungswache 
für das Jahr 2014 geplant ist. 
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